
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 1048

Prix 715 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A 150 mètres des plages du midi, dans une résidence récente avec piscine, nous

vous  proposons  cet  appartement  3  pièces  de  73m2  entièrement  climatisé.  Il  se

compose d'un séjour  donnant  sur  une grande terrasse  de 27m2 avec un aperçu

mer et une vue dégagée sur la piscine, une salle de bains et deux chambres dont

l'une  donnant  sur  la  terrasse.  Deux  box  viennent  compléter  ce  bien.Le  prix  inclut

nos  honorairesBien  en  copropriété  de  20  lots  principaux  ;  Charges  annuelles  de

4948€ (inclus climatisation collective chaud + froid)Les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont ...

150 meters from the southern beaches, in a recent residence with swimming pool,

we offer  you this  fully  air-conditioned 3-room apartment  of  73m2.  It  consists  of  a

living room opening onto a large 27m2 terrace with a glimpse of the sea and a clear

view of the swimming pool, a bathroom and two bedrooms, one opening onto the

terrace.  Two boxes  complete  this  property.The price  includes  our  feesProperty  in

co-ownership of 20 main lots; Annual charges of €4,948 (including collective hot +

cold  air  conditioning)Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is

available on the Géorisks ...

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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